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TOP 8. Bericht der kommissarischen Schulleiterin

Ausblick auf das Schuljahr 2014/15

•	Schüler

o 31 Schülerinnen wechseln auf die weiterführende Schule

o Stand heute: 39 Schülerinnen werden eingeschult

o Zu erwarten: insgesamt 149 Schülerinnen

•	Lehrer

o Schulleitung ab 1. August

¦	Schulleiterin: Claudia Teili

¦	SteHvertetende Schulleiterin: Antje Giesler

o Ein Lehrervertrag endet, dessen Veriängerung/Entfnstung angestrebt wird

•	Pädagogisches

o Neues Schulgesetz bringt Änderungen, teilweise geprägt von umfangreichen
ideologischen Auffassungen

Themen, die die Schule aktuell bewegen

•	Keine Ferienbetreuung mangels Anmeldungen

•	Projekt mit den anderen sozialen Partnern in Laboe

o VHS/Freya-Frahm-Haus: Schreibprojekt für Kinder und Jugendliche in der Schule

o Freya-Frahm-Haus: Kunstprojekt mit Heinrich-Heine-Oberstufenschülern

o Kirche-hilft-helfen: effektive schnelle Lösungen für einzelne Kinder

o BuT-Treffen

¦	Lehrer wissen Notlagen oft nicht, Eltern versuchen Notlage im Sinne der Kinder zu
verstecken

¦	Teils Lese- und Schreibschwierigkeiten, die man gerade der Lehrkraft des Kindes nicht
gerne offenbart

¦	Im Sekretariat fallen die Gespräche vor diesem Hintergrund oftmals leichter
¦	gute Infopolitik für Eltern im Sekretariat, ausliegende Flyer können mitgenommen werden,

der Weg ist kürzer als zum Amt, unbürokratisch und Schreibhilfe beim Formularausfüllen
wird geleistet

¦	Förderkreis der Schule unterstützt aktuell 5% der Essenskinder (1€ Selbstbeteiligung)
¦	Anzahl der Kinder, die am Mittagessen teilnehmen und anderweitige Unterstützung

erhalten, gibt es, sind aber nicht bekannt, weil direkt mit dem Caterer abgerechnet wird

o Tennisclub: Schnuppertag am 07.05.2014

o Segelvereine: ermöglicht allen Viertklässlem der Schule die kostenlose Teilnahme
an einem mehrtägigen Tom im Mai



o VfR Laboe: Mithilfe bei der schulinternen Fußball-WM

Themen, die die Schule langfristig bewegen werden

- OGTS

o Langfristig: geeignetere Räumlichkeiten

o Kurzfristig: Akustische Verbesserung

o Seit Beginn der OGTS 2 festangestellte Kräfte, alles Neue schultern Honorarkräfte

o Satzungsänderung (Schwerpunkt Abrechnung) ist sehr gut in der Elternschaft
aufgenommen worden

¦ Schulhof

o Der erste Bambus ist entfernt: Das stellt den Startschuss für die schrittweise
Umgestaltung der Bambusflächen auf dem Schuihof dar - mit der Zielsetzung
heimische Pflanzen zu etablieren und naturnahe Spielräume auszubauen


